

## LE FANTASQUE.

LAUQATUAN 3.1

bijoux, parce qu'elle en voit à celle de mon frère d'en face qui est un imbécile et qu'ne sait absolument qu'autre chose que pratiques. Or je vous promets fidélité et dévouement si vous me payez bien car par là je me débarrasserai des suppliaciones éternelles de mon épouse qui peut bien servir sa passion pour faire tuer sa femme.

Voici mes idées sur la conscience. Je suis bien sûr que votre excellence n'a pas la sorte prétention d'être de la conscience ch'z ses instruments. Ces idées ne sont plus de notre siècle. Il y a long-tems que j'ai découvert que la conscience est une disposition que la nature a mise ch'z l'homme afin de l'empêcher de s'enrichir trop rapidement. J'ai laissé la mieune sur un des rayons de la bibliothèque de mon patron où elle repose en paix toute couverte de poussière quoiqu'entièrement neuve et n'ayant jamais servi. Donc vous n'aurez aucun inquiétude là-dessus. J'ai pris d'ailleurs constamment devant les yeux l'exemple du chevalier Juge en chef qui est un modèle de générosité qui suffit pour me ramener dans votre voie dans le cas où je serais assez enfailli pour avoir quelques sorts scrupules. Mais suffisamment de condûtre considérable à suffire tout ce que vous me direz ; je n'aurais d'égards pour personne que je suis indépendant comme vous le voyez.

Sous le rapport de mes capacités parlementaires, je me contenterai de vous dire seulement que je puis parler très nombreux d'heures infinies la moutre à la main, sans fatiguer personne par ce moyen quand je l'amènerai pas nos adversaires à notre parlement la fin de mes arguments, je les chasserai par leur loueur, ce qui reviendrait parfaitement au même.

Veuillez donc voire excellente; accepter mes offres et me nommer représentant honoraire des bourgeois de votre invention, je vous avouerai bien que pour ici je ne trouverai pas un nombre fort notable de votescien ma faiseur. Les gens sont depuis quelque tems clairvoyants et soupçonneux en diable. Il n'y a rien à faire avec eux.

Dans l'espoir que vous prendrez la présente en votre considération,

J'ai l'honneur d'être, de votre excellence le serviteur et serviteur HARDENEDFACE. Enquirez de moi où j'habite mais il n'y a rien à faire avec eux ; mais alors je ne pourrai pas être à la grande ville de MONTREAL.

Mon gouverneur,

C'est-à-dire ce que madame Plantichard ma voisine, la femme du bailli m'a dit qu'il avait d'abord qu'il n'avait le soin d'un représentant propre, vous représenter ? A ma dit comme ça qu'il y avait une évidemment idée à l'esprit de ces deux derniers dans des bons hommes pour être à l'ordre, et raison de plusieurs par jour. Mon gouverneur, prenez moi, j'avous ferai et en fait : enfin gagnes sont petites. Je ferai tout ce que vous me direz. Je suis peintre en bâtimens et fais des enseignes. C'est plus qu'il y ait peinture à la céloïne ou en cuivre. Il n'y a que des pierres vues. Je suis bien à sortir de peinture, mais en fermeude tout est la est malade. Je vous serai très heureux pour qu'il y ait faire beaucoup des commandes pour le pays. Pensez à moi. Escusez mon méchanceté française, on dit qu'on voulait abattre la lugubre qui ne sera pas dommage à personne ; et c'est trop de siècle à apprendre, vive l'anglais au litteur pour la bon pâté il suffit des espérance : bequ de plumpouding et de fessebiffé.

Avec lequel je suis celui qui suis.

JEN FRANCOIS BADIGEON